

[Volver al periódico](#)

TELEPRENSA.ES

[Imprimir](#)

PRIMER PERIÓDICO DIGITAL DE ALMERÍA

30-07-2010 16:06

UGR presenta a la CHG los resultados de un estudio sobre la ordenación territorial del río Genil

El estudio ha sido cofinanciado por la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y la Universidad de Granada. David Cabrera y M^a Isabel Rodríguez, del Área Urbanística y Ordenación del Territorio de la Universidad de Granada, han mostrado a los responsables de la CHG las conclusiones de la investigación

GRANADA.- Los responsables del Área Urbanística y Ordenación del Territorio de la Universidad de Granada, David Cabrera y M^a Isabel Rodríguez, han presentado al presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, Pedro Rodríguez Cantero y a los responsables de la Oficina de Planificación Hidrológica del Organismo, el estudio "La ordenación territorial del espacio fluvial del río Genil". En el trabajo se analiza la evolución en materia de planificación y ordenación del espacio fluvial del río Genil, observando las dinámicas y modificaciones que se han producido en los usos del suelo de la Vega de Granada durante los últimos años.

El objetivo de la investigación es recuperar los espacios que se encuentran en situaciones de desmejora e integrarlos en el territorio. El estudio plantea posibles medidas para compatibilizar el aprovechamiento de los ríos y espacios ribereños con la recuperación ambiental de los cauces y los ecosistemas fluviales.

Entre las alternativas se propone la recalificación de la red hidráulica, acciones ambientales sobre depuración y reutilización de aguas, así como la elaboración de cartografía de riesgo de drenaje e inundaciones, entre otros. Además, se propone la creación de itinerarios con los que configurar un parque metropolitano agrofluvial en la Vega de Granada con el objetivo de rescatar y potenciar el río como un espacio urbano-metropolitano, recuperando además su identidad natural.

El estudio ha sido dirigido por Juan López Martos, Agustín Argüelles y Víctor Cifuentes, responsables de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y la labor investigadora ha sido impulsada por David Cabrera y M^a Isabel Rodríguez, del laboratorio de Urbanismo y Ordenación del Territorio de la Universidad de Granada.